

## **PARDON 2015**

### **Les remerciements des anciens**

Mesdames, Messieurs les bateliers ayant participé à ce Pardon,

Pour les bateliers retraités et ceux qui aiment la voie d'eau et défendent le transport fluvial, vous nous avez donné hier un intense moment d'émotion en défilant avec vos bateaux pavoisés.

La population est en votre faveur et les politiques en prennent conscience, c'est un formidable atout !

Merci à vous et à tous ceux qui ont participé pour la réussite de ce Pardon. Nous, les bateliers retraités, nous étions honorés pour notre métier, de votre éclatante participation. Oui, leur cœur a vibré d'émotion hier à vous voir défiler, et plus d'un a eu les larmes aux yeux ! C'était comme si la France se réveillait soudain, jamais nous avions espoir de revoir à Conflans un tel évènement !

Merci à l'équipage du « Sequana » pour s'être particulièrement investi, à la municipalité, aux services techniques, et quand bien même, s'il y a eu un peu de confusion au départ du banquet, nous avons remarqué que c'est en un temps record que tout le monde a eu une place.

Merci à tous les conflanais d'être venus sur les quais voir défiler tous ces beaux bateaux sur lesquels des familles nous apportent leur savoir-faire pour transporter nos marchandises avec un minimum de nuisances.

Jean-Claude Malbrunot

Au nom des bateliers retraités qui interviennent, pour vous être agréables, comme ils peuvent...